

TRILPORT

DÉCHARGE. La mairie va déposer un recours : « on ira jusqu'au bout »

Nouvel épisode dans le conflit qui oppose Suez à la mairie de Trilport dans le projet de décharge à Isles-les-Meldeuses. Depuis près d'un an, Jean-Michel Morer, maire de Trilport, lutte contre le géant Suez qui envisage d'aménager une décharge pour y traiter les déchets, principalement issus des chantiers du Grand Paris. « Le maire de Trilport n'est ni pour ni contre ce projet. Le minima, c'est qu'on ait une idée précise des conséquences. Suez doit s'adapter aux contraintes du territoire, ce n'est pas à nous de le faire », lance Jean-Michel Morer. Il bataille pour qu'une concertation et des études d'impact sur la circulation et l'environnement soient réalisées.

« Je fais appel à l'intelligence collective »

Des études qui n'ont pas été

réclamées à l'issue de l'enquête publique, au grand regret du maire. Au total, 49 observations ont été déposées dans les registres. Mais les remarques n'y ont rien changé. La commissaire-enquêtrice a rendu un avis favorable et sans réserve. « Il n'y a pas eu de réponses à la hauteur des enjeux et de nos inquiétudes ».

Lorsque le préfet aura signé l'arrêt, validant le lancement du projet, Jean-Michel Morer déposera un recours gracieux au nom de la ville de Trilport. « On entre dans une phase de conflit, on prend des allures de contentieux, mais je veux initier un dialogue républicain. Je fais appel à l'intelligence collective pour qu'on écoute nos réserves ».

Début décembre, Jean-Michel Morer a rencontré le nouveau préfet de Seine-et-Marne, Pierre Ory, pour lui exposer ses observations et ses demandes quant à l'aménagement d'une décharge à Isles-les-Meldeuses. « Le préfet m'a écouté, il est embêté. Il a vu l'avis de tous

les élus mobilisés » poursuit le maire de Trilport. Le 24 janvier dernier, Jean-Michel Morer a réitéré ses inquiétudes par écrit dans un courrier adressé à Pierre Ory.

« Un projet qui date du vieux monde »

Si le recours gracieux ne porte pas ses fruits, le maire de Trilport envisage de déposer un recours au tribunal administratif. « On est prêt à aller jusqu'au bout du bout ».

Jean-Michel Morer dénonce l'impact éventuel sur l'Aven du Grand-Voyeux, mais également sur la circulation dans les villes alentour. À terme, 210 camions, à raison d'un camion toutes les 3 minutes, circuleront dans le centre-ville de Trilport. Les communes de Saint-Jean-les-Deux-Jumeaux et Congis-sur-Thérouanne sont également concernées. « C'est un projet qui date du vieux monde. On nous demande de faire attention à l'éco-



Depuis près d'un an, la mairie de Trilport communique contre le projet de décharge à Isles-les-Meldeuses. Laura Bourven

logie, de construire des logements... et on va faire passer des camions au milieu de notre écoquartier L'Ancre de Lumes. Les camions vont

empoisonner la vie des Trilportais », s'emporte le maire. Si le projet est validé, l'impact sur le territoire sera important et long : 28 ans, durée de

l'emprise par Suez sur l'ancien site des Sablières Capoulade, là où doit se trouver la décharge. ● Laura Bourven

EN BREF

CHAUCONIN-NEUFMONTIERS

École. Les inscriptions des élèves nés en 2021 et des enfants nouvellement arrivés dans la commune auront lieu jeudi 29 février (8 h 45 - 11 h 30 sans rendez-vous), lundi 4 mars (8 h 45 - 11 h 30 sans rendez-vous), vendredi 8 mars (13 h 45 - 16 h 15). Les dossiers pour l'inscription à l'école, à la cantine, aux services périscolaires ou de loisirs sont disponibles en mairie. Ils doivent être complétés et retournés en mairie avant le rendez-vous avec le directeur de l'école.

CRÉGY-LÈS-MEAUX

Fête foraine. La commission municipale évènementielle organise la traditionnelle fête foraine du 16 au 25 février. Moment convivial et festif, n'hésitez pas à venir en famille et entre amis. Du 16 au 25 février, de 14 h à 20 h, rue des Carrouges, Esplanade du collège George Sand.

MAREUIL-LÈS-MEAUX

Don du sang. Une opération de collecte de sang est organisée mercredi 7 février à partir de 9 h 30, à la salle des fêtes.

NANTEUIL-LÈS-MEAUX

Saint-Valentin. Pour la Saint-Valentin, déclarez votre flamme sur les panneaux lumineux de la ville. Pour poster votre message, envoyez un mail à : contact@nanteuil-les-meaux.fr avant le 9 février. 100 caractères maximum, espaces compris.

Appel aux bénévoles. Nanteuil-les-Meaux organise un carnaval, dimanche 28 avril, sur le thème des Jeux olympiques. Labellisée Terre de Jeux, la ville a décidé de vivre aux couleurs des JO en 2024. Pour organiser le défilé, la municipalité est à la recherche de bénévoles, notamment pour la création de chars uniques dans tous les quartiers du centre-ville, de St-Georges, de Chermont, et des Saints-Pères. Inscrivez-vous dès maintenant à l'accueil de la mairie ou par téléphone au 01 60 23 06 10.

Permanence. L'association Avimej tiendra une permanence le 19 février. France Victimes 77 Avimej accompagne les victimes d'infractions pénales et les informe sur leurs droits et la procédure pénale. Une permanence juridique est à votre disposition tous les 3e lundis matin du mois à la mairie de Nanteuil-les-Meaux sur rendez-vous.

TRILPORT

Recensement. « Cette année, c'est notre tour », précise la mairie. Le recensement se déroule jusqu'au 17 février. Les habitants pourront recevoir la présence d'un agent recenseur à leur domicile ou choisir de le faire en ligne sur le-recensement-et-moi.fr.

Tarot. Le club de tarot de Trilport est ouvert tous les lundis de 20 h à minuit. Adresse : Miniclub, rue des Vignes. Contact : 06 18 07 30 27.

Don du sang. Si vous êtes en bonne santé et pesez plus de 50 kg, vous avez le pouvoir de sauver des vies. Les bénévoles de l'ADSB de Meaux et sa région accueilleront les volontaires au don de sang pendant la collecte organisée par l'Établissement français du Sang (EFS) mercredi 14 février de 15 h à 19 h au gymnase de la Noyerie, 12 rue des Vignes. Réservez votre créneau sur le site internet de l'EFS. Renseignez-vous au 06 63 27 10 53, email : adsb.meaux@orange.fr.

VILLENY

Conseil municipal. Le prochain conseil municipal aura lieu ce mercredi 7 février à 19 h 30 au 2e étage de la mairie.

Bibliothèque. Mercredi 21 février, la bibliothèque organise une chasse au trésor « Le grimoire d'Elfie ». Aidez la sorcière Elfie et ses sœurs à résoudre des énigmes pour mettre la main sur le trésor de la librairie ambulante qui a disparu.

SUIVEZ la vie locale gratuitement dans votre boîte mail.



- > des articles inédits,
- > des idées de sorties,
- > la météo du jour,
- > votre horoscope.

INSCRIVEZ-VOUS À LA NEWSLETTER



SCANNEZ le QR code

Toute l'info locale de Meaux et alentours sur :

actu.fr/newsletter/#lamarne